

NEUE MAHNUNG

Der Moskauer Rundfunk richtete am 4. März folgende Mahnung an das österreichische Volk:

"Der Augenblick ist gekommen, in dem bewiesen werden muss, dass Österreich nicht Deutschland ist. Die freien Völker sind gewillt, Österreich anders zu behandeln als Deutschland, aber was sollen sie tun, wenn Österreich in seiner Schicksalsstunde nicht die Kraft aufbringt, um dem Chaos der deutschen Katastrophe zu begegnen? Nur Taten zählen in den Annalen der Geschichte!"

"Produktion geht weiter"

... wird aus den "Carolus Magnus" Kohlenbergwerken in Übach bei Aachen berichtet. Deutsche Knappen hatten den Versuch der SS, die Minen zu sprengen, vereitelt. Nun arbeiten sie unter der Verwaltung der Alliierten Militärregierung.

ÖSTERREICHER IN SCHWEDEN

DIE alliierte und neutrale Presse berichtet von der im vorigen Monat abgehaltenen Tagung der Österreichischen Vereinigung in Schweden, bei der 51 Delegierte die 13 Ortsgruppen in Schweden vertraten. Vertreter der dänischen und norwegischen Widerstandsbewegungen sowie der tschechoslowakischen und jugoslawischen Vereinigung in Schweden wohnten der Tagung als Gäste bei. Verschiedene alliierte Legationen in Stockholm nahmen inoffiziell an der Eröffnung des Kongresses teil. Es wurde ein einstimmiger Beschluss angenommen, in dem die Bereitwilligkeit der Österreicher in Schweden zum Ausdruck kam, der schwedischen freiwilligen Formation zur Unterstützung der Widerstandsbewegung in Norwegen beizutreten.



ZANK: "Unerhört, wie mein Unterhemd in der Reinigung eingeschrumpft ist."

ZANGERL: "Dös is garnix. Die Landkarten müssen'S Ihnen anschauen, wie 'Grossdeutschland' bei der jetzigen Reinigung eingeht..."